



Der jahrelang gehegte Traum ging in Erfüllung **TSG-HERREN HOLEN IN BELGIEN DEN INDIACA WORLD CUP!**

43 Teams aus fünf Nationen trafen sich im belgischen Leuze-en-Hainaut, um mit dem Worldcup den begehrtesten Titel auszuspieren. Für die TSG war der Gewinn der Deutschen Meisterschaft der Türöffner. Durch den kurzfristigen Ausfall der Inder traten die Herren in der Vorrunde in einer Vierergruppe an.

Zum Auftakt hatten die Jungs zwei knifflige Aufgaben zu bestreiten und entsprechend knapp endeten die Partien gegen Bettendorf/Luxemburg und Tallinn /Estland. Nach einem klaren Erfolg gegen Ormalingen /Schweiz stand mit der Maximalpunktzahl das Halbfinale an.

Hier trafen wir auf den CVJM Kamen, dem wir 2019 im Finale den Vortritt lassen mussten. In allen Sätzen ständig in Rückstand konnten wir im ersten Durchgang das Spiel drehen, im zweiten Satz gelang dies leider nicht. Im Entscheidungssatz lagen wir lange deutlich zurück, ehe ein Ruck durch das Team ging. Erst bei 20:20 gelang der Ausgleich bevor wir den Matchball zum 25:23 verwandelten. Das Finale war erreicht.

Gegen die angriffsstarken Esten des Indiaca Klubi Põlva verlief das Spiel auf Augenhöhe und nach zwei Sätzen stand es 1:1. Die Entscheidung fiel nach dem Seitenwechsel in Durchgang drei als sich die TSG einen kleinen Vorsprung erarbeitete und bis zum Spielende auf 25:20 ausbaute.

Mit dem Gewinn des Worldcups brachen alle Dämme.

Der Nabel der Indiaca-Welt liegt für vier Jahre in Blankenloch und das wurde ausgiebig gefeiert!



Folgt uns

